

- Communiqué de presse -

Jeudi 24 mai 2012

**Journée Nationale de dépistage des cancers de la peau
à l'Hôpital Saint Joseph**

L'Hôpital Saint Joseph s'associe à la 14^{ème} journée nationale de prévention et de dépistage des cancers de la peau. A cette occasion, le service de dermatologie et le Centre de Coordination en Cancérologie de l'Hôpital s'associent pour informer le public et proposer des consultations gratuites de dépistage.

Jeudi 24 mai, l'Hôpital Saint Joseph se mobilise pour la prévention et le dépistage des cancers de la peau.

Au programme, deux initiatives d'information et de dépistage

Les dermatologues de l'Hôpital Saint Joseph organisent, de 8h à 15h, des consultations de dépistage, gratuites et sans rendez-vous, au rez-de-chaussée du bâtiment des Consultations.

Des membres du Centre de Coordination en Cancérologie (3C) de l'Hôpital et de l'Inter 3C (AP-HM / Clinique Juge / Hôpital Saint Joseph) seront, quant à eux, présents dans le hall principal de l'Hôpital, pour informer patients, personnels et visiteurs sur l'importance du dépistage précoce, les précautions à suivre, ...

Un cancer de plus en plus présent

Le cancer de la peau représente aujourd'hui le cancer dont la progression est la plus forte depuis ces dix dernières années. Il touche majoritairement les adultes entre 20 et 40 ans.

On estime que 50% des gens de plus de 65 ans auront au moins un cancer de la peau avant la fin de leur vie. C'est aussi le cancer secondaire le plus fréquent.

Très dangereux, il se soigne cependant très bien et peut être guéri dans 90% des cas s'il est dépisté de manière précoce.

Les facteurs de risque des cancers de la peau

Certains facteurs rendent le risque de déclencher un cancer de la peau plus important : les personnes à la peau claire ou qui attrapent facilement des coups de soleil ; les expositions au soleil fréquentes ou de moindre durée mais de manière plus intense ; l'utilisation des bancs solaires ; les personnes ayant des antécédents de cancers de la peau dans la famille, ou celles ayant plus de 50 grains de beauté ; ... sont autant de cas ayant un potentiel plus important de déclarer un cancer de la peau.

Néanmoins, le cancer de la peau touche parfois des personnes qui ne répondent à aucun de ces critères..., le dépistage du cancer de la peau est donc utile pour tout le monde !

CONTACTS PRESSE :

Karine YESSAD - Directrice de la Communication Groupe Saint Joseph Marseille

Tél. : 04 91 80 68 68 - Mobile : 06 16 96 23 32 - Email : kyessad@hopital-saint-joseph.fr

Cette journée est très importante car le cancer de la peau est détectable à l'œil nu lors d'une simple consultation chez un dermatologue.

Cette détection précoce permet, par la suite, de mieux soigner cette maladie qui touche chaque année près de 80 à 90 000 nouvelles personnes et qui est responsable de 1300 décès par an.

➤ **JOURNÉE DE PRÉVENTION ET DE DÉPISTAGE DU CANCER DE LA PEAU**

Jeudi 24 mai 2012, 8h-15h

- **Consultation gratuite de dépistage du cancer de la peau, rez-de-chaussée du Pavillon des Consultations**
- **Stand d'information tenu par le 3C Saint Joseph et Inter 3C (AP-HM/Clinique Juge/Hôpital Saint Joseph), Hall central de l'Hôpital.**

CONTACTS PRESSE :

Karine YESSAD - Directrice de la Communication Groupe Saint Joseph Marseille

Tél. : 04 91 80 68 68 - Mobile : 06 16 96 23 32- Email : kyessad@hopital-saint-joseph.fr